

EKSPOS

Dandim 1005/Barito Kuala Hadiri Peringatan Puncak Hari Jadi Ke-64 Kabupaten Barito Kuala

Maskuri - BARITOKUALA.EKSPOS.CO.ID

Jan 16, 2024 - 18:11



Dandim 1005/Barito Kuala Hadiri Peringatan Puncak Hari Jadi Ke-64 Kabupaten Barito Kuala

Gultom S.I.P Menghadiri Acara Peringatan Puncak Hari Jadi Ke-64 Kabupaten Barito Kuala Dengan Tema "Bersatu, Berkarya, Batola BISA"* bertempat di Lapangan 5 DESEMBER Kelurahan Marabahan Kota Kecamatan Marabahan Kabupaten Barito Kuala Provinsi Kalimantan Selatan.Senin Pagi(16/01/2024)



Sambutan Pj. Bupati Batola yang intinya menyampaikan Kami ucapkan ribuan Terima kasih atas kelonggaran waktunya sehingga hari ini bisa hadir bersama-sama memenuhi undangan kami dalam rangka Hari Ulang Tahun ke-64 Kabupaten Barito Kuala.

Kami ucapkan ribuan terima kasih kepada Bapak Gubernur Kalimantan Selatan yang Alhamdulillah pada tahun 2023 beliau telah memberikan sebuah fokus perhatian terhadap pembangunan di Barito Kuala diantaranya memperbaiki infrastruktur.

Tentu saja hal yang lebih penting yang ingin disampaikan adalah pada tahun 2023 Provinsi Kalimantan Selatan mengalokasikan anggaran sebesar ± 91 miliar untuk melaksanakan program dalam bidang infrastruktur dan yang lainnya. Pada tahun 2024 Provinsi Kalimantan Selatan atas sentuhan Paman Biring telah menganggarkan Kabupaten Barito Kuala dalam hal infrastruktur sebanyak ± 370 Milyar. Ini diluar bantuan bedah rumah yang nanti akan dialokasikan di tahun 2024 sebanyak 225 unit.

Sambutan Gubernur Kalimantan Selatan yang intinya menyampaikan Hadirin yang berbahagia di momen yang berharga ini tentu saja perkenankan saya Gubernur Kalimantan Selatan terutama Pemerintah Provinsi Kalimantan Selatan Mengucapkan Selamat Hari Jadi Ke-64 Kabupaten Barito Kuala.

Pemerintah daerah dan seluruh masyarakat Kabupaten Barito Kuala ini menjadi

momen yang tepat Untuk melakukan refleksi untuk menatap masa depan serta menata langkah bersama dalam menghadapi berbagai tantangan kedepan. Semoga apa yang telah dicapai selama 64 tahun dapat menjadi langkah maju menuju Barito Kuala yang lebih sejahtera.

Hari jadi ke-64 ini semakin memantapkan serta memperkokoh semangat kita semua untuk bersama-sama bergerak membangun daerah meningkatkan kesejahteraan masyarakat serta mampu mengantarkan kabupaten Barito Kuala menjadi daerah yang semakin maju.

Hadirin yang berbahagia kita ketahui bersama dengan Segala potensi dan keunggulannya menjadi bagian penting dalam kerangka pembangunan Provinsi Kalimantan Selatan Oleh karena itu pemerintah Provinsi Kalimantan Selatan senantiasa mendukung upaya percepatan pembangunan di Barito Kuala melalui berbagai program. Upaya tersebut terus dikerjakan oleh pemerintah Provinsi Kalimantan Selatan mengingat kita telah berkomitmen untuk mengambil peran sentral dalam program Nasional dengan menyiapkan Kalimantan Selatan sebagai penyangga garda terdepan Ibukota Negara Nusantara.

Yang telah dan sudah dikerjakan meliputi pembangunan infrastruktur penunjang mendorong kemajuan sektor industri dan mengembangkan jalur distribusi logistik serta yang terpenting adalah membangun ketahanan pangan nasional. Saya juga menyampaikan apresiasi kepada jajaran Pemerintah Kabupaten Barito Kuala atas upayanya dalam menjaga ketahanan pangan melalui program-program pertanian yang berkelanjutan, ini penting karena sektor pertanian memang memerlukan intervensi pemerintah khususnya dalam mengantisipasi perubahan iklim di daerah kita.

Perkembangan yang baik dari penanganan dan program-program penanggulangan kemiskinan serta pemberdayaan UMKM yang terus dikerjakan oleh jajaran Pemerintah kabupaten Barito Kuala serta upaya yang perlu dikerjakan oleh jajaran pemerintah dapat menggerakkan Kabupaten Ini ke arah yang semakin maju dan mampu meningkatkan dan mensejahterakan seluruh masyarakatnya selaras dengan tema hari jadi Ke-64 Kabupaten Kabupaten Barito Kuala "Bersatu, Berkarya, Batola BISA".

Kegiatan Batola Mengaji dihadiri oleh Gubernur Kalimantan Selatan Dr.(HC).H. Sahbirin Noor,S.Sos.,M.H. beserta keluarga
Anggota DPR dan DPD RI Daerah Pemilihan Kalimantan Selatan, Danrem 101/Antasari Brigadir Jenderal TNI Ari Aryanto, Kapolda Kalsel Irjen Pol Winarto, Ketua DPRD Provinsi Kalimantan Selatan Dr.(HC) H Supian,HK.,SH.,MH. Kepala BNNP Kalsel Brigjen Pol Wisnu Andayana,S.S.T.,Mk.
Kabinda Kalsel Brigjend Pol Dr. Heri Armanto S.H., M.Si, Danlanal Banjarmasin Kolonel Laut (P) Agus Setyawan,S.H. Danlanud Sjamsudin Noor,Pj. Bupati Kab. Barito Kuala Bpk. Mujiyat,S.Sn.,M.Pd.Dandim 1005/Barito Kuala Letkol Inf Kadirman Gultom,S.I.P. Kapolres Barito Kuala AKBP Diaz Sasongko,S.I.K.Para Bupati dan Walikota Se-Kalimantan Selatan
Pimpinan Organisasi Wanita, Ketua PKK, Persit dan Bhayangkari. Tokoh Agama, Tokoh Masyarakat dan Tokoh Pemuda wilayah Kabupaten Batola.(PENDIM 1005)